



70^e épisode

Où le destin de Persée s'accomplit

Résumé de l'épisode précédent: Persée est rentré sur l'île de Sériphos, où il a transformé en pierre le roi qui tyrannisait sa mère.

Sur l'île le calme était revenu. Persée n'avait pas envie d'être roi. Il avait installé sur le trône le vieux pêcheur Dictys et sa femme. Eux étaient bons et sages, ils faisaient le bonheur des habitants. Chaque matin, Persée quittait les bras de sa femme Andromède et se rendait sur la plage où il avait rencontré Hermès. Et il attendait. Il attendait patiemment une heure, deux heures, puis repartait. Un jour enfin, alors qu'il guettait l'horizon, il vit surgir le dieu messager. « Tu m'attendais ? » s'étonna Hermès. Sans répondre, Persée lui sourit et lui tendit les sandales ailées : « Tu me les avais juste prêtées », dit-il. Il rendit aussi à Hermès l'épée magique et le casque d'invisibilité. « Je n'en ai plus besoin maintenant. Je peux me débrouiller seul. Mais ne me laisse pas complètement tomber. J'ai encore une chose à accomplir. Je veux rencontrer mon grand-

père Acrisios. Je sais qu'il nous a jetés à la mer, maman et moi, parce qu'on lui avait prédit que je le tuerais un jour. Mais je n'ai aucune intention de le faire. Je ne lui en veux pas. J'ai juste envie de le connaître. Qu'en penses-tu ? » Hermès prit le casque, l'épée et les sandales, et s'assit sur le sable. Il prononça alors les paroles que Pausania lui avait dites un jour et qu'il n'avait jamais oubliées : « Pour comprendre qui tu es, tu dois d'abord savoir d'où tu viens. »

Les mots d'Hermès résonnaient dans la tête de Persée, lorsqu'il regagna, pensif, sa maison. C'était décidé, il irait rencontrer Acrisios, son grand-père. Persée reprit donc la mer et se dirigea vers le royaume de son grand-père. Lorsqu'il arriva, tout joyeux, aux portes du palais d'Acrisios, l'annonce de son arrivée l'avait précédé. Acrisios, paniqué